



## Anliegen an den Ortsbeirat/Initiative

30.08.2023 09:12



Lieber Heinz,

Im August hatte ich mir ein Deutschlandticket gekauft und habe dieses auch gut genutzt.

Gestern Abend war ich etwas später damit unterwegs und kam gegen 22.25 h am kleinen Bahnhof Windecken an. Auf dem Nachhauseweg fiel mir auf, dass der gesamte Fußweg zur Neuen Mitte (auf der Seite des Action) wegen der stark eingewachsenen Laternen teils sehr im Dunkeln liegt. Streckenweise sieht man den Gehweg kaum. Nicht nur ein Verkehrssicherungsthema, da es teils auch Stolperfallen gibt.....Auf der anderen Seite erscheint es ähnlich.

Nun bin ich keineswegs schreckhaft, aber subjektiv habe ich mich auch nicht richtig wohl gefühlt. Daher möchte ich Dich bitten, Dich als Ortsvorsteher einmal des Themas anzunehmen.

Die politische Linie wäre für mich neben der Verkehrssicherung vor allem: wenn wir den vermehrten Umstieg auf ÖPNV wollen, müssen dieser und die Wege dorthin auch ein sicheres Gefühl vermitteln.

Man kann wahrscheinlich auch ein Frauenthema aufmachen, denn Frauen sehe ich im ÖPNV abends generell viel weniger als Männer. Aber eigentlich betrifft das Sicherheitsempfinden ja alle. Vielleicht macht ihr ja auch mal eine generelle Begehung zum Thema jetzt im Herbst.....

Danke und IG, Daniela